

Arlenis Sierra au Tour de France féminin 2022



Arlenis Sierra et Annemiek Van Vleuten. Photo: Movistar

La Havane, 10 juillet, (RHC)- La cycliste cubaine Arlenis Sierra a confirmé au site web de l'Institut national des Sports qu'elle sera présente au Tour de France féminin 2022, du 24 au 31 juillet.

Elle a dit se remettre de manière satisfaisante de la chute qui l'a contrainte à se retirer du Giro d'Italie jeudi après six étapes sur les dix prévues.

"Pour moi, c'est très important, car ce sera la première nouvelle édition et l'apparition de Movistar. Nous irons nous battre pour la victoire d'Annemiek van Vleuten au classement général individuel", a déclaré Arlenis Sierra avec joie.

Coéquipière de luxe, déjà démontrée cette saison aux côtés de la championne olympique et mondiale néerlandaise de 39 ans, Arlenis est fière du rôle important qu'elle joue au sein de Movistar.

Le départ officiel sera donné à Paris le 24 juillet, devant la Tour Eiffel, et sept jours plus tard, la ligne d'arrivée se situera à la Planche des Belles Filles, dans le massif des Vosges, a annoncé l'agence AFP.

Elle a ajouté que l'ancienne coureuse Marion Rousse, récemment nommée directrice de ce Tour organisé par ASO, a annoncé le parcours de cette "première", avec huit étapes et une distance de plus de 1 000 kilomètres.

L'AFP rappelle qu'un Tour de France féminin a existé sous différentes formes. Organisé simultanément avec celui des hommes de 1984 à 1989, il s'est ensuite déroulé avec d'autres organisateurs et appels, avant de disparaître à la fin des années 2000, faute de financement.

Des événements similaires ont ensuite été organisés sous l'égide d'autres sociétés et/ou clubs organisateurs, sous les noms de EEC tour féminin (90-93), tour féminin (92-97) et grande boucle (98-09), rapporte ciclo21.com.

Dans les tours féminins organisés par Aso, les podiums ont été remportés par Marianne Martin (USA), Heleen Hage (Pays-Bas) et Deborah Schumway (USA) en 1984, Maria Canins (Italie), Jeannie Longo (France) et Cécile Odin (France) en 1985 et Canins, Longo et l'Américaine Inga Thompson en 1986.

Les légendaires Longo et Canins se placent dans cet ordre en 1987, suivis par l'Allemande Ute Enzenauer ; la Française et l'Italienne récidivent, devant l'Australienne Elizabeth Hepple en 1988 et en 1989, Longo, Canins et Thompson se placent à nouveau dans cet ordre.

Le parcours 2022 se dirigera vers l'est de la France sur quatre étapes de plat, deux autres étapes de collines et deux autres étapes de montagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/293111-arlenis-sierra-au-tour-de-france-feminin-2022>



Radio Habana Cuba